
第 405 回 番 組 審 議 会 

１．日  時  平成 17 年 12 月 20 日（火）  午後 1時 30 分～ 

２．開催場所  テレビ岩手 ６階大会議室 

３．委員総数   14 名 

  出席委員  11 名 

出 席 委 員   委 員 長  藤元  隆一 

         副 委 員 長  橋田 純一 

委   員    和田  利彦 

委   員    高橋  三男 

委   員    久郷  和美 

委   員    帷子 利明 

委   員  西郷 喜代子 

委   員  佐藤 晴久 

委   員  早瀬 藤ニ 

委   員  増川 博之 

委   員  嶋村 正 

 

欠 席 委 員  委   員  山本  玲子 

委   員    梅村  俊男 

委   員  千葉 則茂 

 

社 側 出 席 者   中野 士朗 （代表取締役社長） 

松本 斉  （取締役副社長） 

新沼 栄喜 (専務取締役) 営業･編成担当 

          石井  修平 （専務取締役）ﾒﾃﾞｨｱ戦略･広報･番組審議会担当 

 阿部  孝夫 （常務取締役）報道･制作･事業担当 

高橋  甫和 （取締役技術局長）技術担当 

村田 憲正 (役員待遇報道局長) 

渕沢 行則 （制作局長） 

及川  昇   （事業局長） 

 

                           

事 務 局    青山 尚之（編成局長）    番組審議会事務局長 

八重樫雅弘（編成局編成部主任）    

    

 

 



 

４．議  題  

1.平成 17 年のテレビ岩手の番組について 

      2.その他ご覧になった番組についてのご意見 

 

５．審議内容 

  別紙のとおり 

 

６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

    特記事項はないが、キー局及び関係局、関連部署に議事録を配布するなど、関係

者に審議の内容を伝えた。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における 

  その公表の内容、方法及び年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

（平成１7年１２月２７日(火)午前 11 時 50 分～11 時 57 分放送）で、 

審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開。 

８．その他の参考資料 

  資料として以下のものを配布 

・視聴者からのご意見 

・委員名簿 

・タイムテーブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〈議事の内容〉 

事務局  定刻になりましたので審議会を始めます。きょうは、まず、きょうは、嶋村先生

に委嘱状を交付いたします。 

 

～委嘱状の交付～ 

委 員 嶋村でございます。どうぞ宜しくお願いします。 

事務局  きょうの議題は「平成 17 年のテレビ岩手の番組について」です。それでは委員長、

宜しくお願いします. 

委員長 それでは、ご意見をお願いします。 

委  員  ニュースを中心に視聴しています。テレビ岩手のニュースに関しては、地元の心

暖まるような話題を地道な取材活動を通して発掘していただきたい。また、消費

者が被害を受けるような事案が全国的に多くなっています。地元でもこのような

被害が発生した場合、注意喚起を行い積極的に報道していただきたい。 

委 員 地域の生活情報を積極的に取り込んでいる「5きげんテレビ」には好感を持ってい

ますが、内容的には主婦に偏っていると感じます。内容にもう少し緊張感があっ

ても良いと思います。「ニュースプラス 1いわて」には安心感があります。自社制

作番組の放送時間が土日に偏っていてもう少し幅広い放送時間を考えた方が良い

と思います。 

委 員 「どこか行こうよ」「ピノキオ」などの番組は盛岡での生活が半年足らずの私には

参考になっています。地元の人たちに県内の情報を伝えることはとても重要だが、

県内出身者が日本・世界で活躍している姿を紹介することも大切で、取材・放送

を進めて欲しい。 

委 員 地域の話題・情報を全国発信することは大切であると思います。また、東北や北

東北などの地域連携の話題も大切であると思いますので、そのような企画・放送

を進めてほしい。 

委 員 日曜日に放送している「ピノキオ」はずっと視聴しています。ＢＧＭやナレーシ

ョンも心地よく楽しんで視聴しています。ただ、番組で紹介している場所やお店

の情報を、テレビで伝えるだけではなくホームページなどにも載せて欲しい。ま

た、テレビ岩手のホームページには番組表が出ていませんが、これから番組表の

掲載をお願いしたい。 

委 員 「アナウンサー一押し情報」という番組を視聴しました。５人のテレビ岩手アナ

ウンサーが出演していて、商品の紹介や視聴者向けにプレゼントを企画されてい

ました。今回の番組の企画意図などを教えていただきたい。 

委 員 「どこか行こうよ」を楽しみに視聴しています。食べ物を取り上げていてとても

興味深い内容です。これからは岩手だけではなく、県外の小旅行的な内容でも良

いのではないか。 

委 員 この審議会の内容を纏めた「あなたと歩むテレビ岩手」という番組を先月視聴し

ました。とても良く審議会の内容をまとめ、伝えていると思います。 



 

 

委 員 「笑ってコラえて」という番組をよく視聴します。楽しい内容でありますが、い

ろいろな事を考えさせられる番組です。 

委 員 総じて評価が高いものであったと思います。委員からの質問。意見にお答えくだ

さい。 

社 側 ニュース番組において独自の掘り起こしは大切なことだと思います。ご指摘のよ

うに地域の話題・ニュースを掘り起こして行きたいと思います。。 

社 側 テレビ岩手が自社編成できる時間帯は限られております。その中で最良の時間に

放送しようとすると土日曜日に放送が集中することが起こってしまいます。 

委 員 他になにかありますでしょうか。では、事務局にお返しします。 

事務局  ありがとうございました。以上で番組審議会を終了いたします。 

 

 


